



Öffene

Erklärung.

Ein böswillig erfundenes Gerücht über gefährliche Absichten, welche meiner Person zur Last gelegt werden, durchläuft die Stadt.

Ich erkläre dieses Gerücht als eine niederträchtige Verleumdung, erfunden von der im Dunkel schleichenden reactionären Partei, um die Gemüther zu ängstigen, und das Vertrauen, dessen ich genieße, bei der Bevölkerung Wiens und bei der hochherzigen academischen Jugend zu untergraben.

Wer Augen hat, zu sehen, der kann über die Zwecke solcher Umtriebe nicht im Zweifel sein. Ich habe niemals einen Schleier um meine Handlungen gezogen; sie stehen offen und klar vor der Welt. Und so fordere ich muthig die öffentliche Meinung heraus, zwischen mir und den boshaften Bestrebungen meiner Feinde zu entscheiden.

Wien, den 4. August 1848.

Prof. Ant. Jüster.